

CALIFORNIA: FUENTES BÁSICAS

Las fuentes revisadas son:

1. Para Juan María de Salvatierra, la publicación de sus cartas en el volumen “La fundación de la California jesuítica. Siete cartas de Juan María Salvatierra, S. J. (1697-1699)”, editado por la Universidad Autónoma de Baja California Sur en 1997, con la edición, introducción y notas de Ignacio del Río, así como un estudio biográfico a cargo de Luis González Rodríguez;
 2. Para Miguel Venegas los tres tomos de la “Noticia de la California y de su conquista temporal y espiritual hasta el tiempo presente”, editados por Editorial Layac, México, en 1944.
 3. Para Miguel Del Barco, la “Historia Natural y Crónica de la Antigua California”, editada por Miguel León Portilla para la Universidad Nacional Autónoma de México en 1973; y
 4. para Joan Jacobo Baegert, las “Noticias de la península americana de California”, editadas por primera vez en español en 1942, con una introducción de Paul Kirchhoff, reeditadas por Elizabeth Acosta Mendía para el Archivo Histórico Pablo L. Martínez de Baja California Sur en 2013.
- E. J. Burrus (quien estima que Salvatierra habrá escrito un millar de cartas), Juan María de Salvatierra, S. J. Selected Letters about Lower California, editado por Dawson’s Book Shop de Los Ángeles en 1971.